



Journaliste à France Football et consultant à Canal+, Nabil Djellit pense que ce serait contreproductif d'amener Sadio Mané au mondial, alors qu'il se trouve dans une situation inconfortable.

Lors de la rencontre entre le Bayern Munich et le Werder Brême ce mardi, Sadio Mané s'est blessé et a dû quitter la pelouse à la 20e minute.

Le quotidien français L'Equipe, As (Espagne) et Bild (Allemagne) ont confirmé ce mercredi le forfait à la coupe du monde de l'international sénégalais.

Le FC Bayern pour sa part a publié un communiqué concernant le cas Sadio Mané. **« Il s'est blessé à la tête du péroné droit et ne sera pas disponible contre Schalke. Des examens supplémentaires seront faits dans les prochains jours. Le Bayern est en contact avec le staff médical de la Fédération Sénégalaise de Football »**, a indiqué le club allemand sans d'autres précisions.

Une Coupe du monde avec ou sans Sadio Mané

Alors que c'est tout le Sénégal qui retient son souffle et suit attentivement les événements, Nabil Djellit, lui, compare la situation de Mané à celle de Zidane en 2022.

Le Journaliste à France Football et consultant à Canal+, soutient que avec ou sans Sadio Mané, le Sénégal sera en Coupe du monde. Pour lui, pas question de prendre des risques. **«*Mané comme Zidane en 2002 ? Possible que Cissé tente le coup comme avec Sarr à la CAN. Espérons que ça se fasse en bonne intelligence et que ça ne mette pas en danger la santé de ce super joueur. Il y a clairement un Sénégal voire une Coupe du monde avec ou sans Sadio Mané* »**, a écrit Nabil Djellit.

Mané comme Zidane en 2002 ? Possible que Cissé tente le coup comme avec Sarr à la CAN. Espérons que ça se fasse en bonne intelligence et que ça ne mette pas en danger la santé de ce super joueur. Il y a clairement un Sénégal voire une Coupe du monde avec ou sans Sadio Mané... pic.twitter.com/T55TJ8EqF2

— Nabil Djellit (@Nabil_djellit) [November 9, 2022](#)

Pour mémoire, le 26 mai 2002, Zinédine Zidane, à cinq jours de son premier match au Mondial sud-coréen et japonais, sort blessé à la demi-heure de jeu du dernier match préparatoire.
